

Ingenios, con una regular producción

Factores climáticos impiden a los ingenios azucareros trabajar con su máxima capacidad en la molienda. Guabirá y Unagro están produciendo en promedio unos 12.000 quintales de azúcar por día, mientras que en Bermejo el inicio de la zafra sufrirá retrasos.

Las constantes precipitaciones pluviales no solo retrasaron la zafra, que debió comenzar en mayo (el inicio se postergó hasta mediados de junio), sino que también está impidiendo la normal producción de azúcar, puesto que se han visto imposibilitados para extraer la caña y trasladarla hasta los centros de acopio, aunque los ejecutivos de ambas industrias aclaran que cuentan con suficiente producción para abastecer el mercado.

En Unagro se están obteniendo 12.000 quintales por día, siendo que su capacidad es de 30.000 quintales. Marcelo Fraija, gerente de este ingenio, espera que la producción se normalice en unos cinco días.

A pesar de esto, las expectativas de superar los 3.000.000 de quintales para esta gestión, continúan vigentes, teniendo en cuenta que en el 2013 se alcanzó los 3,5 millones.

En Guabirá el gerente general, Rudiger Trepp, dio a conocer que hasta la semana pasada el ingenio había alcanzado su máxima capacidad de molienda, es decir 17.000 toneladas por día (24.000 quintales); las recientes lluvias frenaron la producción y recién se está recuperando nuevamente. En 2014 se proyecta alcanzar los 3,4 millones de quintales, un volumen mayor al 2013 donde se produjeron 3,2 millones de quintales de azúcar, al contar con menos materia prima.

Bermejo retrasa la zafra

La falta de acuerdos que existe entre el productor cañero y la industria pone en peligro el inicio de la zafra en Tarija.

Según Alberto Lizarraga, presidente del Directorio del Ingenio de Bermejo, las actividades tenían que haber iniciado el lunes 14 de julio, sin embargo se estima que esta se retrase una semana, pues ambos sectores aún no han firmado el contrato. Lizarraga sostuvo que el martes se reunirán nuevamente para conciliar los términos.

Para el 2014 se proyecta una producción de 1,2 millones de quintales, mayor al 2013 en el que solo se obtuvieron 673.000 quintales.



Teléfono (5912) 2799673

Fax: (5912) 211 7326

Calle 21 N° 8227, Edificio Lydia, Piso 2, Oficina 201 Calacoto La Paz – Bolivia

Página web: www.institutoprisma.org

Edición a cargo de Eduardo Grebe